

Sabrina Wiedemann und Thomas Roland wurden für ihre 20-jährige Mitgliedschaft mit der Ehrennadel in Gold ausgezeichnet. Angelika, Jürgen und Rafael Flaig erhielten jeweils die silberne Ehrennadel für zehn Jahre Mitgliedschaft, Jessica Vogt und Jasmin Diez bekamen die bronzene Ehrennadel für fünf Jahre Mitgliedschaft.

Hans-Peter Bucher wurde in seinem Amt als stellvertretender Vorsitzender für weitere zwei Jahre bestätigt, ebenso Thomas Wiedemann als Schriftführer. Neu gewählt wurden Thomas Roland als zweiter Beirat und Annette Karbstein als Pressewart.

Auch in diesem Jahr kann man sich auf verschiedene Auftritte und Veranstaltungen des Fanfarenzugs freuen, etwa als nächstes bei der Sportlerehrung am Freitag, 21. März in der Stadthalle Rottweil.

Weitere Informationen auf der Homepage

www.fanfarenzug-rottweil.de